

Le président de la Bolivie inaugure un système de défense et de contrôle aérien



CLa Paz, 12 septembre (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a inauguré un centre de commandement pour les opérations du système intégré de défense et de contrôle de transit aérien dans la ville de Cochabamba.

Evo Morales a assuré que le mécanisme servira à élargir l'intégration nationale et internationale et à rendre effectif le combat contre le trafic illégal de drogues.

Le président bolivien a expliqué que ce centre est lié au satellite Yupac Katari et de façon terrestre à l'Entreprise Nationale de Télécommunications.

L'initiative a exigé un investissement de 191 millions d'euros et elle inclut 13 radars dernière génération à usage civil et militaire.



Radio Habana Cuba